



Feijóo derogará la ley de Memoria de Sánchez que pactó con Bildu

«Nos produce una terrible repugnancia que sean los herederos de ETA quién dicte la Ley de Memoria Histórica» | La hermana de Miguel Angel Blanco pide al Gobierno que rompa con Bildu

El presidente del PP, Alberto Núñez Feijóo, se ha comprometido este sábado en el homenaje en Ermua (Bizkaia) de su partido a Miguel Ángel Blanco a derogar la «mal llamada» ley de Memoria

Democrática. Las críticas a los pactos del Gobierno de Pedro Sánchez con EH Bildu, especialmente el último sobre el proyecto de ley de Memoria Democrática, han centrado este sábado el homenaje del PP a

Miguel Ángel Blanco en el veinticinco aniversario de su secuestro y asesinato por ETA. «En nombre de la mayoría de los vascos y de los españoles me comprometo aquí en Ermua a derogar la ley de Memoria

Democrática, no solo con los votos del PP y de otros grupos, sino también con los del próximo Partido Socialista Obrero Español para juntos restablecer la memoria y la justicia». P13-14



La hermana del concejal asesinado por ETA en Ermua, Marimar Blanco, Feijóo y Aznar, durante el homenaje de ayer. / YOAN VALAT

«La prioridad era encontrarle vivo»

Manuel García Castellón, 25 años después, ha vuelto a su mesa a investigar a la cúpula de ETA

«Esto lo hago por Miguel Ángel Blanco». Bajo esta premisa el juez de la Audiencia Nacional Manuel García Castellón, al que correspondió coordinar la angustiosa búsqueda contrarreloj del joven concejal del PP en Ermua secuestrado

y asesinado por ETA hace ahora 25 años, ha aceptado conceder esta entrevista a Efe. Unas agónicas 48 horas sobre las que el titular del Juzgado Central de Instrucción número 6 de la Audiencia Nacional, puesto al que regresó en 2017 tras

**Ortuzar:
«Matar
estuvo mal»**

ejercer como juez de enlace en Italia y Francia, prefiere no dar muchos detalles y durante las que «la prioridad absoluta era encontrarle vivo». «Esa era la prioridad absoluta que no se consiguió. Encontrarle vivo. Era lo fundamental». P12-13

El Orgullo Gay se manifiesta en Madrid y el PSOE lo utiliza para atacar a la derecha: «Son el retroceso»

Grande-Marlaska, considera que «a la derecha les gustan más las políticas de retroceso» en lo que se refiere a los derechos del colectivo LGTBI+, que celebra la fiesta del Orgullo en Madrid. P16

Los cántabros necesitan muchos años para comprarse una vivienda

Un informe revela un aumento generalizado del precio de la vivienda nueva en las cinco autonomías de la franja norte, manteniendo una tendencia similar a la presentada a nivel nacional P18

Descenso a los infiernos de la izquierda

Por Pilar Cernuda P14

Después del brutal asesinato, Japón llora y continúa con sus comicios

Un día después del asesinato del ex primer ministro Shinzo Abe, en el país nipón, donde la violencia armada de cualquier tipo es rara, apenas comienza a procesar la conmoción del P22

Kyrgios y Djokovic, historia o diversión, hoy en la hierba de Wimbledon P33